

Neuer Hirte hütet Schäfchen von gleich drei Ortschaften

Die Bevölkerung von Terfens, Vomperbach und Pill feierte am Sonntag mit Pfarrer Rudolf Silberberger dessen Amtseinführung.

Von Harald Hintner

Vomperbach – Es war ein besonderes Erntedankfest am Sonntag für die Gläubigen der Pfarrgemeinden Terfens, Pill und Vomperbach, wurde doch gleichzeitig die Amtseinführung von Pfarrer Rudolf Silberberger und die Errichtung des Seelsorgeraums gefeiert.

Obfrau Margit Schneider (Pfarrgemeinderat Vomperbach) sieht in diesem Festtag einen Beginn und ein mutiges Zeichen des Aufbruchs in die Zukunft der Pfarrfamilien in den Gemeinden Terfens und Pill. „Er soll auch für einen bewussten Umgang mit den veränderten Bedingungen – in denen Kirchen und Pfarrgemeinden sich befinden – und das Bemühen, die Kirchen im Dorf zu lassen, stehen.“

Dekan Stanislaus Majewski überreichte dem Leiter des Seelsorgeraums, Pfarrer Rudolf Silberberger, die Beststellungsdekrete von Bischof Manfred Scheuer und die Schlüssel der Pfarre St. Juliana Terfens, der Pfarre St. Anna Pill und der Christuskirche (Filialkirche) Vomperbach. „Mit 31. August ist eine Ära zu Ende gegangen, wo wir in jedem der drei Orte einen eigenen Pfarrer hatten“, so Dekan Stanislaus Majewski. Er dankte allen Seelsorgern, die bisher die drei Pfarrgemeinden jahrelang betreut hatten. Diese haben nun zusammen nur noch einen Pfarrer. „Wir brauchen Mut zum Neuen – neue Wege und



Pfarrer Rudolf Silberberger wurde beim Erntedank-Gottesdienst von den Bürgern der Pfarrgemeinden Pill, Terfens und Vomperbach herzlich willkommen geheißen.

Foto: Hintner

Strukturen zu suchen – um die Seelsorge in Zukunft zu sichern“, sagte Dekan Majewski und forderte die Gläubigen auf, sich je nach Talenten in den Pfarren einzubringen und so den Seelsorgeraum Terfens-Pill-Vomperbach zu beleben.

Bei der Amtseinführung waren die Musikkapelle Terfens und die Abordnung der MK Pill ausgerückt, nicht fehlen durften die Schützen von Pill

und Terfens, die Fahnenabordnungen der drei Feuerwehren und die Kanonenbatterie Vomperbach. Auch der Piller Kinderchor, der Frauenchor Pill, die Davidstimmen Terfens und der Singkreis Vomperbach wirkten mit.

Die politischen Vertreter wurden von den beiden Bürgermeistern Hubert Hußl (Terfens) und Hannes Fender (Pill) angeführt.